



#SÜD #TARIFRUNDE REGIONAL 08. August 2018

Über 500 Eis in München, Rosenheim und Holzkirchen verteilt – Infos zur Mitgliederbefragung

Während viele Menschen in Deutschland im Urlaub sind, halten zahlreiche Eisenbahnerinnen und Eisenbahner hier die Stellung, um den Urlaubsverkehr abzuwickeln.



Egal ob Busfahrer, Fahrdienstleiter, Lokführer, DB Sicherheit, Kolleginnen und Kollegen der DB Service, DB Vertrieb der BOB/Meridian und DB Station & Service sowie DB Beschaffung - sie alle arbeiten, um die Fahrgäste pünktlich ans Ziel zu bringen.

Bei diesen Temperaturen ist das Schwerstarbeit. Um unseren Kolleginnen und Kollegen zu zeigen, dass sie nicht alleine sind, hat die Geschäftsstelle München am Montag und Dienstag zu einer "Eisaktion" aufgerufen.

Bewaffnet mit zwei Kühlboxen wurden an diesen Tagen über 500 Eis an die

Eisenbahnerinnen - und Eisenbahner verteilt. Gleichzeitig wurde mit unserem Besuch auf die anstehende Tarifrunde aufmerksam gemacht und die Mitgliederbefragung durchgeführt.

Diese Aktion war ein voller Erfolg! Wir bedanken uns besonders bei unseren ehrenamtlichen Helfern und Betriebsräten für ihre Unterstützung.



Alle Bilder anzeigen »